

LA PRENSA ♦ Martes 27 de octubre de 1987

Festival en beneficio de enfermos del SIDA

El 2 de noviembre, a las 23, en el local ballable Paladium, Reconquista 945, capital, la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) realizará un festival en beneficio de los enfermos carenciados del hospital Muñiz afectados por el SIDA. La reunión forma parte de la campaña denominada "Stop SIDA", que la asociación ha organizado para recaudar fondos destinados a la compra de material descartable, ayuda a pacientes y aportes de infraestructura del pabellón 17 del citado nosocomio.

El titular de la CHA criticó el hecho de que exista un solo hospital, con el único pabellón, para el tratamiento de enfermos del SIDA y denunció las "discriminaciones" que sufren éstos en el campo laboral y terapéutico, "por cuanto —dijo— sabemos que existen terapeutas que se niegan a atender a enfermos infectados".